



LE NOUVEL HOTEL DES MONNAIES DE PHILADELPHIE

L'Oncle Sam a fait jusqu'ici fabriquer ses monnaies à Philadelphie dans un vieux bâtiment en pierres de petites dimensions, mais un nouvel édifice va prochainement être complété à l'angle des rues Seizième et Spring Garden.

Au point de vue de l'aspect extérieur et des commodités intérieures le nouvel hôtel des monnaies sera le plus parfait du monde entier. En outre il sera protégé par un nouveau système d'alarmes électriques et complétement à l'abri du feu, du sous-sol au toit.

L'intention des fonctionnaires du trésor est de faire spécialement frapper des monnaies d'or à Philadelphie.

L'ABELLE A BUFFALO.

LES LECTEURS DE L'ABELLE QUI VISITENT L'EXPOSITION PANAMERICAIN DE BUFFALO, TROUVERONT LE JOURNAL EN VENTE, ENTRE AUTRES ENDROITS AU BUFFALO "CIRCULATION DU SUD" 500 MAIN STREET.

NOTRE EDITION

1er Septembre.

Pour rester fidèle à la tradition, L'ABELLE publiera, cette année, le 1er septembre, une revue complète des opérations financières et commerciales de l'exercice 1900-1901 à la Nouvelle-Orléans.

Cette Revue renfermera tous les renseignements de nature à intéresser le public sur les progrès du commerce et de l'industrie, l'état des récoltes, les cours des valeurs publiques. Elle renfermera également des matières dont l'abondance et la variété plairont même aux plus exigeants.

Ce numéro présentant un intérêt plus qu'ordinaire sera tiré à un nombre considérable d'exemplaires qui se répandront dans toutes les directions, autant dans les Etats voisins que dans les sections rurales de la Louisiane et sa ville.

L'occasion sera donc exceptionnelle pour les annonceurs tenant à s'adresser à un public nombreux.

Nous invitons ceux qui désireront des exemplaires de ce numéro, qu'importe soit le nombre, à nous livrer leurs commandes le plus tôt possible.

TEMPERATURE

Du 20 août 1901.

Fahrenheit Centigrade	
94	34
96	36
98	37
100	38

Bulletin Météorologique.

Washington, D. C., 20 août  
 Indications pour la Louisiane:  
 Temps—océan mercredi; jeudi beau dans la partie ouest, nuageux dans la partie est; vents légers à frais devenant nord sur la côte.

CROISADE CONTRE

MOUSTIQUES.

Nous avons été assez péniblement surpris de la légèreté d'esprit avec laquelle bon nombre de nos concitoyens ont accueilli les instructions qui viennent de publier le Docteur Quitman Kohnke, président de notre Bureau de Santé de la Nouvelle-Orléans, et qui ont pour but la destruction de ces ennemis de l'humanité que l'on appelle les moustiques.

Ce sont pourtant des gens sérieux que les incrédules et les mauvais plaisants. Ce sont des citoyens honnêtes qui ont à cœur le bien-être de la communauté et la salubrité de notre ville. Ce sont des pères de famille qui doivent veiller sur la santé de leurs enfants.

Comme tels, il ont des devoirs à remplir envers tous ceux qui les entourent et il est regrettable qu'ils négligent de les accomplir, surtout à l'époque la plus critique de l'année.

Les moustiques, dira-t-on, qu'est-ce que cela? d'infiniment minuscules insectes, des infiniment petits, indignes d'occuper un seul de nos instants—ils en

AUTOMBEAU

— Oh non, dit-il, il est bien loin, juste à l'autre bout de Potsdam; aussi vient-il rarement. Et il ajouta en baissant la voix, car il était l'homme d'un pays hiérarchique et n'avait pas que sur le dos son uniforme: — D'ailleurs, l'empereur Frédéric dort mieux ainsi!

L'IMPERATRICE.

L'Impératrice Frédéric avait son tombeau comme celles dont la vie est moralement finie et pour lesquelles la mort apparaît désormais au bout d'une route droite et sans détours. La compagnie de Fritz avait sa pierre tombale toute prête à côté du mausolée de marbre de son époux après lequel reposait déjà sa pensée à demi éteinte, ne s'éclairant plus que vers le passé.

Le timbre universel à dix centimes.

Le prochain congrès de l'Union postale sera appelé à statuer sur cette question d'un haut intérêt international.

EXPLORATION ANTARCTIQUE.

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le départ de la "Discovery".

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le timbre universel à dix centimes.

Le prochain congrès de l'Union postale sera appelé à statuer sur cette question d'un haut intérêt international.

EXPLORATION ANTARCTIQUE.

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le départ de la "Discovery".

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

AUTOMBEAU

— Oh non, dit-il, il est bien loin, juste à l'autre bout de Potsdam; aussi vient-il rarement. Et il ajouta en baissant la voix, car il était l'homme d'un pays hiérarchique et n'avait pas que sur le dos son uniforme: — D'ailleurs, l'empereur Frédéric dort mieux ainsi!

L'IMPERATRICE.

L'Impératrice Frédéric avait son tombeau comme celles dont la vie est moralement finie et pour lesquelles la mort apparaît désormais au bout d'une route droite et sans détours. La compagnie de Fritz avait sa pierre tombale toute prête à côté du mausolée de marbre de son époux après lequel reposait déjà sa pensée à demi éteinte, ne s'éclairant plus que vers le passé.

Le timbre universel à dix centimes.

Le prochain congrès de l'Union postale sera appelé à statuer sur cette question d'un haut intérêt international.

EXPLORATION ANTARCTIQUE.

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le départ de la "Discovery".

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

EXPLORATION ANTARCTIQUE.

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le départ de la "Discovery".

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

AUTOMBEAU

— Oh non, dit-il, il est bien loin, juste à l'autre bout de Potsdam; aussi vient-il rarement. Et il ajouta en baissant la voix, car il était l'homme d'un pays hiérarchique et n'avait pas que sur le dos son uniforme: — D'ailleurs, l'empereur Frédéric dort mieux ainsi!

L'IMPERATRICE.

L'Impératrice Frédéric avait son tombeau comme celles dont la vie est moralement finie et pour lesquelles la mort apparaît désormais au bout d'une route droite et sans détours. La compagnie de Fritz avait sa pierre tombale toute prête à côté du mausolée de marbre de son époux après lequel reposait déjà sa pensée à demi éteinte, ne s'éclairant plus que vers le passé.

Le timbre universel à dix centimes.

Le prochain congrès de l'Union postale sera appelé à statuer sur cette question d'un haut intérêt international.

EXPLORATION ANTARCTIQUE.

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le départ de la "Discovery".

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

EXPLORATION ANTARCTIQUE.

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le départ de la "Discovery".

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

AUTOMBEAU

— Oh non, dit-il, il est bien loin, juste à l'autre bout de Potsdam; aussi vient-il rarement. Et il ajouta en baissant la voix, car il était l'homme d'un pays hiérarchique et n'avait pas que sur le dos son uniforme: — D'ailleurs, l'empereur Frédéric dort mieux ainsi!

L'IMPERATRICE.

L'Impératrice Frédéric avait son tombeau comme celles dont la vie est moralement finie et pour lesquelles la mort apparaît désormais au bout d'une route droite et sans détours. La compagnie de Fritz avait sa pierre tombale toute prête à côté du mausolée de marbre de son époux après lequel reposait déjà sa pensée à demi éteinte, ne s'éclairant plus que vers le passé.

Le timbre universel à dix centimes.

Le prochain congrès de l'Union postale sera appelé à statuer sur cette question d'un haut intérêt international.

EXPLORATION ANTARCTIQUE.

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le départ de la "Discovery".

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

EXPLORATION ANTARCTIQUE.

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

Le départ de la "Discovery".

Le roi Edouard VII visitait récemment, à Spithead, un des navires les plus curieux qui aient jamais été construits: un navire armé d'un moulin à vent et bondé de laboratoires; un bateau en chêne, solide comme une forteresse et prompt comme une balaisière. C'est le "Discovery".

**Feuilleton**

— DE —

**L'Abelle de la N. O.**

LES SANS FAMILLE

**Marie-Madeleine**

GRAND ROMAN INEDIT

PAR CHARLES MEROUVEL.

PREMIERE PARTIE

**OEIL POUR OEIL**

XVI

A L'HOTEL DE BAMBERT.

— Pas encore. Il va consen-

— Jamais. Il l'eût fait sans doute, mais je m'y suis opposé. Le bail, récemment renouvelé, a encore une vingtaine d'années à courir.

— Pourquoi les retenir? Le beau Maurice eut un cruel sourire.

— Ses livres, si gracieuses autrefois, ne produiraient qu'une réponse grimée.

— Pourquoi? dit-il. Voulez-vous que je vous dise, chère tante, vous qui comprenez si aisément les plus secrètes raisons des choses. C'est qu'à la Butte-aux-Roches, si les Broudin y restent, nous aurons plus tard quelques détails dont nous pourrions avoir besoin. Si les mariages se taisent les domestiques s'oublient plus aisément, et d'un mot échappé de la maison d'un ennemi, on peut tirer parti à l'occasion.

Il ajouta, avec un étrange accent: — Et puis, chère tante, si j'ai pu résister, il y a une heure à peine, à la tentation qui venait me solliciter avec la belle Mathilde en personne, c'est parce que je n'ai pas mademoiselle Bernette, si splendide qu'elle soit!

— Tu!

— Je ne l'ai même jamais aimée, vous le savez bien. L'amour ne se commande pas; l'imposé! Alors si pat hazard,

dans quelques voyages à Blanchelande, je vais parfois les soirs, à la chute du jour, du côté de la Butte-aux-Roches, j'aurai peut-être la chance de revoir notre jeune fermière ou de parler d'elle avec des gens qui l'auront vue!

— Insensé! L'aimerais-tu donc? — Je ne veux même pas me le demander mais ce qu'il y a de certain, c'est que je l'ai aimée, ne fût-ce qu'un instant, comme jamais je n'en ai aimé d'autres.

Aujourd'hui, en vérité, chère tante, je n'aime rien. Je n'ai plus de cœur ou si j'en ai un, il est bosselé, fermé, cadennasé à jamais. Mais on est toujours content d'entendre parler des femmes avec lesquelles on a un lien et il en existe un entre Rose et moi, un lien qui tient plus de la haine que de l'amitié, d'un désir de vengeance que d'un désir de rapprochement, mais un lien enfiévré. Et vous comprenez, si Rose Broudin quittait la Butte-aux-Roches pour s'en aller dans un pays lointain, comme son frère, par exemple, il me serait plus difficile de la suivre ou de la retrouver, et je veux la revoir, lui parler, la faire souffrir peut-être, la torturer au besoin, mais mon existence à moi-même ne serait-elle pas une perpétuelle torture, une honte sans fin, un affront éternel! Est-ce que si je passe par hasard devant une glace...

Il s'écria dans un accès de rage

toutes les haines!

Elle posa un doigt sur ses lèvres.

— Comme les doigts, ajouta-t-elle, «sois patient, persévérant et silencieux!»

Il était renversé sur le dossier de son fauteuil.

La crise de colère était passée. Il ferma les yeux à demi, sentit la caresse d'un dernier baiser qui effleurait son visage déformé, et il entendit la perte de sa chambre qui se reformait.

Il était seul.

Alors il se releva, alla se poser devant une grande glace qui le reflétait tout entier.

Il regarda d'un pas, éponuvanté lui-même de l'adresse vision, et il se dit:

— Est-ce que je ne ferais pas mieux de me tuer?

Mais il secoua la tête et murmura, les dents serrées: — Non, je ne veux pas. Mon chemin est tracé et je le suivrai jusqu'au bout! Je serai riche à millions, marquis et tout puissant!... Ma part est encore assez belle... Elle a raison, ma tante d'Orville! Attendons et silence!

XVII

LA BOITE DU FACTEUR

Le piston s'engageait dans la grande avenue de Blanchelande. C'était un petit homme maigre et trapu, d'une quarantaine d'an-

nées, à l'air jovial et délégué.

Il y a de ces pauvres êtres qui sont plus heureux que des rois.

Se concentrer de sa position, tout est là!

Avec sa blouse bleue à collet rouge, sa gibberne de facteur, son képi de pottillon et ses bottes, il semblait léger comme une plume, rebondissant comme une balle en caoutchouc et sifflait gaiement un petit air de chasse.

Il marchait d'un pas rapide, en projetant en avant un fort gourdoin destiné à lui servir à la fois de défense et de troisième jambe.

Il se trouva tout à coup accosté au carrefour de quatre chemins, par un compagnon de dix ans environ plus jeune que lui et qui lui demanda d'une voix amicale: — Pas de lettres pour nous, mon vieux Blondel?

— Je ne pense pas, monsieur Bernard.

— Jamais alors?

— C'est vrai qu'on ne vous en envoie plus souvent au Priuré.

— Depuis l'aventure de M. Maurice, le maître nous a oubliés.

— On ne le voit plus?

— Jamais.

Bernard Bidault avait son fusil sur l'épaule, sa plaque de garde sur la poitrine.

Se bonne figure restait ce qu'il avait toujours été, franche et ouverte.

Il fit quelques pas à côté de

facteur, qui remontait vers le château, et ils arrivaient ensemble à une sorte de rond-point lorsqu'ils aperçurent dans le lointain d'une ligne qui coupe le tailleur, la silhouette bizarre d'un troisième personnage qui venait de leur côté avec l'allure désordonnée d'un quadrupède dont les pattes seraient inégales.

— Tiens, Barotte! fit Bernard Bidault.

C'était, en effet, le mendiant de la Butte-aux-Roches.

Déjà la masse du château de Blanchelande se dessinait entre les massifs des grands arbres qui l'accompagnaient.

— Une belle demeure tout de même, soupira le facteur. Et dire qu'elle reste vide quand on y trouverait si bien! Pas vrai, monsieur Bernard?

— Évidemment, qu'on y serait bien, avec des rentes pour vivre! On pourrait inviter les amis et faire bonne chère! Et à propos, êtes-vous pressé, ce matin, facteur?

— Pas trop. Ma boîte est quasiment vide heureusement. Je ne serai pas très étreint à son retour. Ça ne m'arrive pas souvent.

— Eh bien! arrêtez-vous un instant chez nous. La mère fera une omelette et nous casserons une croûte en buvant un verre de cidre et une tasse de café.

— Ça n'est pas de refus, monsieur Bernard.

Et comme l'homme aux allures extraordinaires s'approchait à grandes enjambées, Bernard Bi-

ont été organisées sur le même plan par les Allemands qui von partir et les Anglais qui partent. Il est permis d'espérer qu'elle donneront, par l'expérience, une certitude définitive.

Aucun des officiers, des matelots et des savants qui partent sur la "Discovery" n'a plus de trente-cinq ans. Tous sont robustes, tous ont le ressort nécessaire pour résister aux longues solitudes. Les provisions, les instruments scientifiques, les appareils, le grément, les machines, tout a été vérifié avec le plus grand soin.

La "Discovery" partira le mardi 6 août. Elle sera au Cap le 12 septembre, à Melbourne le 14 novembre, à Lyttelton le 1er décembre et dans l'ocean Antarctique vers le 1er janvier, c'est à dire juste au commencement de l'été de la base.

Nous lui souhaitons bonne chance.

AUX BERMUDES.

Les Boers prisonniers aux Bermudes dépensent utilement leur activité à fabriquer des jouets. M. Robert Roosevelt, oncle du vice-président des Etats Unis, a donné l'impulsion à un mouvement en faveur des Boers, en aidant à l'écoulement de ces travaux dont le produit soulagera quelque peu les malheureuses victimes d'une guerre odieuse.

L'opinion publique, bien pensante, mais dont les manifestations sont souvent platoniques, va du moins, en cette occasion, affirmer sa sympathie autrement que par des mots.

AMUSEMENTS.

WEST END.

Les musiciens du Professeur Rosenbecker, Zavo et Hilda, font tous les jours, les heures des habitués du West End, et les feront jusqu'à la fin de la semaine.

PARC ATHLETIQUE.

"A Royal Joke" a été donné hier soir encore au Parc et le public s'en est fort amusé.

MOTS POUR RIRE.

Un botteux, installé à la porte d'une église avec un manchot des deux bras, fait la caquette avec ce dernier.

— Tiens, lui dit-il, vous n'avez donc pas la pancarte qui indique comment votre infirmité vous est arrivée?

— Non, répond le manchot, j'ai perdu plus d'une heure ce matin à la chercher, je n'ai pu mettre la main dessus!

Mme Bigarreau est encore une fois sans cuisinière. Son cordon bien (?) vient de lui laisser en plan.

J'aurais dû m'y attendre, a-t-elle dit. Elle me brûlait tous mes rôties, elle devait finir par me brûler... la politesse!

NAVIGATION FLUVIALE.

Départ de BAMBERT à vapeur

MERCREDI, 21 AOUT 1901.

Des de BAMBERT—GROVER OLEVEARD 1118  
 Hout de BAMBERT—MABEL COMBAUX à 12 m  
 Bayou Lafourche—LAFOURCHE à 12 m  
 Rivière Ouachita et Bayou—OUACHITA à 5 m

JEUDI, 22 AOUT 1901.

Bayou Lafourche—CHICKASAW à 12 m  
 Bayou Boss—ST-JAMES à 5 m